

Ernährungsbildung für Kinder verbessern

Gesunde Ernährung beginnt im Kindesalter. Dazu bedarf es einer flächendeckenden verpflichtenden Ernährungsbildung im Vor- und Grundschulalter nach einheitlichen Mindeststandards. Da gesunde Ernährung eine europäische Dimension hat und viele Mitgliedstaaten vor denselben Herausforderungen stehen, sollten möglichst europäische Standards gesetzt sowie regionale und nationale Maßnahmen von entsprechenden europäischen Programmen flankiert werden.

Der Landesverband, sein Vorstand und seine Mandatsträger/innen setzen sich dafür auf allen politischen Ebenen ein.